

GOBERNADOR REGIONAL

GOBIERNO REGIONAL

ORGANIGRAMA

CONSEJO REGIONAL

PROTOCOLO

COMUNICACIONES

Comenzó julio: Bandera en honor a la Virgen del Carmen fue izada por el Gobierno de Tarapacá

01/07/2024 / En qué estamos, Noticia Destacada / Deja un comentario



Gobernador Carvajal valoró proyecto que remodelará la Explanada del Santuario del poblado.



En el frontis del Gobierno de Tarapacá fue izada, por tercer año consecutivo, la bandera en honor a la Virgen del Carmen de La Tirana, acción que fue encabezada por el Gobernador Regional, José Miguel Carvajal, y que ha sido adoptada como toda una tradición por la máxima autoridad para comenzar el mes de julio.

En la ceremonia, que contó con la presencia del Obispo de la Diócesis de Iquique, monseñor Isauro Covili; el rector del Santuario de La Tirana, padre Eduardo Parraguez; el senador Jorge Soria Quiroga; el alcalde de Pozo Almonte, Richard Godoy; los consejeros regionales, Carlos Mancilla y Luis Carvajal y vecinos y vecinas de diversos sectores de la región, se realizó un reconocimiento especial a la comunidad de la Plaza Arica, lugar donde se celebra la «Tirana Chica»; festividad que este año celebra su 90° aniversario.

“Nosotros estamos muy contentos de poder iniciar las festividades de la Virgen del Carmen con este izamiento tan simbólico en el frontis del Gobierno Regional y esperamos que esta festividad esté llena de hermandad. Tirana es transversal, Tirana representa algo más allá que lo religioso, esto es una fiesta patrimonial, de identidad, así que esperamos que la comunidad pueda disfrutar y desplazarse, como cada año, hacia el pueblo a disfrutar estos diez días de fiesta en torno al 16 de julio”, sostuvo Carvajal, quien también agradeció la participación de la banda Santa Cecilia 8.2 y la de Óscar Vera, cargador oficial de la imagen de La «Chinita».

En la misma sintonía, expresó palabras el Obispo de Iquique, monseñor Isauro Covili, quien destacó el entusiasmo del Gobierno de Tarapacá por cuidar las tradiciones y resaltar esta importante festividad.

“La iglesia valora todos los espacios y, especialmente, este espacio en donde el Gobernador hace unos años ha provocado este momento, el primer día de julio, para poder consagrar un mes entero a la Virgen del Carmen de La Tirana. Es un mes muy sentido, celebrado y, además, es una realidad cultural, religiosa, patrimonial y, por lo tanto, se agradece este espacio”, sentenció.

Avanza la nueva explanada

Durante la actividad, el Gobernador Regional destacó la adjudicación del proyecto de diseño “Restauración de la explanada y entorno de la Iglesia de La Tirana”, un anhelo muy sentido por los bailes religiosos de La Tirana.

“Este año, quizás, va a ser uno de los últimos años en que veamos la explanada del Santuario de La Tirana en las condiciones que se encuentra, que no son las óptimas”, señaló la autoridad, quien confirmó que, tras un acuerdo con las autoridades eclesiásticas, comenzará la segunda parte del proyecto que busca intervenir la iglesia de La Tirana con obras civiles.

La iniciativa “Restauración de la explanada y entorno de la Iglesia de La Tirana” bordea los 143 millones de pesos e intervendrá 11.300 metros cuadrados de superficie. Un área de intervención que incluye a las calles Obispado, por el este, Eleuterio Ramírez, por el sur, Dieciséis de Julio, por el oeste y Andrés Farías, por el norte. Calle reparada a través de otro proyecto impulsado por el Gobierno Regional de Tarapacá.

De igual manera, el proyecto buscará dotar este recinto de accesibilidad universal con la ampliación de las rampas existentes y construcción de barandas metálicas, además de proponer la instalación de sombreaderos e iluminación con soterramiento del sistema eléctrico, además del mejoramiento de jardineras y árboles existentes, entre otras medidas.

